

Meine Lieben

Der Sommer ist da und mit ihm kraftvolle Naturschauspiele. Hohe Temperaturen, entladende Gewitter, aufgehende Saaten, die Palette an farbenfrohen Früchten und Gemüsen erfreut Augen und Gemüt und verspricht erfrischenden Genuss. Wir können wieder viel Sonne tanken, was unser ganzes Sein stärkt.

Was gibt es Schöneres als sich in leichter Sommerbekleidung zu bewegen anstatt sich in viele Schichten hüllen zu müssen.

Ich durfte Ende Juni an einem dreitägigen Update von Aura-Soma® in Salzburg teilnehmen. Nach jahrzehntelangem Wirken, Lehren, Ergänzen und Verändern, wurde nun die Ausbildung überdacht, zum Wesentlichen zusammengefasst und erneuert. So will die Aura-Soma Academy sichergehen, dass weltweit korrekt die gewünschten Werte vertreten werden. Barbara Heider-Rauter hat uns diese neuen Erkenntnisse interessant und professionell vermittelt. Sie ist unter anderem Lehrerin und Distributorin



von Aura-Soma Österreich und veröffentlicht die praktischen, handlichen Ratgeber

Nun wünsche ich Euch allen wunderschöne Sommertage, viel Lebensfreude, stärkende Sonnenstunden und erfrischende Abkühlungen. Denkt daran, für Flug- und allgemeine Reisen kann Euch die Quintessenz Orion & Angelica bestens unterstützen, der weiße Pomander ist ein Muss für unterwegs und das Pocket Notfallöl kann ebenfalls gute Dienste leisten. Ich freue mich auf viele interessante Farbmomente mit Euch!

Herzlich Regula Meyer